

くすのき

大曾根小学校 学校便り

R6. 5. 10日発行 文責 教頭 奥水 浩美
HP URL : <https://www.tsukuba-school.jp/ozo/>

風薫る5月 爽やかに過ごしています

GWが終わり、各家庭で充実した日々を過ごした児童たちが、元気いっばいに登校してきました。新年度になって1カ月が過ぎ、1年生も学校生活に慣れてきたように見られます。校舎内では、学校のために、高学年の児童がいたるところで活躍しています。高学年としての意識の高さが伺えますね。

今月末には運動会があるよ！大曾根っ子のみんな、がんばろう



年度初め、授業参観の様子から

4月27日(土)に行った、授業参観の様子をご紹介します。多くの保護者の皆様の参観、ありがとうございました。次回の参観は7月を予定しております。今回同様、多くの皆様の参観をお待ちしております。



なお、今回学校では用意できる限りのスリッパを各昇降口に置かせていただきましたが、足りなくなってしまう箇所がございました。当日不便な思いをなされた方々、申し訳ございませんでした。7月は、誰もが気持ちよく校内を歩けるよう、各自ご準備いただければと思います。ご協力お願いいたします。

引き渡し訓練を実施します

5月15日(水)の大穂学園合同引き渡し訓練では、大地震が発生した際に、「家庭まで子どもたちを確実に帰す」という目的で訓練を行います。今年度は、大穂幼稚園も参加しての訓練となります。

令和6年、国内で大きな地震が発生しております。いつ、どこで災害は発生するか分かりません。各家庭との連携のもと、普段から危機意識を高め、訓練に臨みましょう。よろしくお願いいたします。